

Anabel Treto : «Les jeunes cubains sont très engagés dans le débat populaire de la Constitution»



La Havane, 29 août, (RHC).- Anabel Treto, présidente de la Fédération des Étudiants dans la Faculté de médecine de Villa Clara, a souligné dans des déclarations à Radio Havane le devoir de sa génération envers le débat du projet de Constitution ouvert le 13 août dernier.

«Je crois que les jeunes se sentent très engagés parce que c'est nous qui allons habiter la Cuba de l'avenir. Donc, nous devons apporter notre contribution à ce projet de Constitution. C'est nous, les étudiants, les jeunes, qui allons jouir des privilèges qu'établira la nouvelle Constitution pour la population cubaine. »

Les universités cubaines accueilleront à partir du 3 septembre prochain le débat sur la réforme de la Constitution qui a lieu depuis le 13 août dans des lieux de travail et dans la communauté. Pour Anabel Treto cela est un défi.

«En tout premier lieu, au débat proprement dit, il faudra exprimer des idées permettant de perfectionner la réforme en cours de la Constitution. Ce texte établit que nous avons tous les mêmes droits devant la loi donc les jeunes doivent exprimer leurs avis sur ce qui doit être modifié dans ce projet.»

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/170250-anabel-treto-les-jeunes-cubains-sont-tres-engages-dans-le-debat-populaire-de-la-constitution>



Radio Habana Cuba